
正法中要正念、不要人心 
 
 
  人心太重的大法弟子啊，我领你们走的是神的路，而有些学员就

是固守着人的观念。过去在个人修炼中，你们总是把大法的好处看做

是对人类社会的好处；魔难中，你们把宇宙中邪恶生命利用坏人对大

法弟子的迫害看成是人为的；在正法与大法弟子正念证实法中邪恶被

清理成极少的情况下，世人开始清醒了，你们又把结束迫害的希望寄

托于常人。 

  这是宇宙在正法，世间只是巨大天体在正法中的冲击下低层生命

的表现而已。人对神能做什么？如果没有外来因素，人对神敢做什

么？人类社会的表现只是高层生命的操控造成的。对于那些正念强、

做的好的大法弟子相比较，你对大法的根本认识真的就只能停在人这

一层吗？那么你们到底在为什么而修呢？为了人类社会如何吗？为了

中国如何吗？为了大法弟子在世间人的一面如何吗？为了只是叫世人

给大法弟子在人世间的公正吗？我把法传于你们是叫人类社会怎么样

为目地的吗？我是在领你们修炼中走向神、认识上渐渐的走出人超越

人、达到生命圆满升华为目地的。 

  清醒吧！这场历史上最邪恶的魔难都不能叫你们清醒，那就只能

在法正人间时惊悔与急恨自己太差劲的绝望中看着真修的大法弟子圆

满的壮观了，这也是自己种下的因果。我不想丢下一个大法弟子，但

是你们得在真正的学法与修炼中提高自己呀！在证实法中救度世人，

做好大法弟子应该做的三件事。精進吧，放下人心的执著，神路不算

远了。 
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